

Reclaman lentitud

HERMOSILLO.- A seis días de que la tormenta tropical "Jimena" arrasó con sus casas y bienes, vecinos de San José de Guaymas reclamaron ayer a las autoridades la forma lenta y desorganizada en que reparten los apoyos.

Con lágrimas, Guadalupe Burgueño cuenta como uno de sus vecinos les contestó a los militares que entraron a San José apenas ayer.

"En la mañana un señor vino aquí y me dijo que llega-

ron los soldados a su casa que qué necesitaba, y él les dijo, necesito dos sogas, ¿y eso señor?, Para mi esposa y para mi, necesitamos colgarnos", contó.

"¿Ya para qué vienen? No tuvimos ayuda de nada, de soldados, Protección Civil, de nada, no avisaron, la gente allá echa bola en los techos, inundados hasta arriba, un metro más arriba subió del techo el agua, nos dejaron al garete".

Haydee Ramírez

